

Sujet : Avis Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De : Fabrice BONOMELLI

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Fougerolles le 15/05/24

Bonjour,

Je tiens par la présente à signaler les différentes nuisances liées à l'activité de la société Fers et Métaux que je subis tous les jours en tant que riverain.

- Des nuisances sonores importantes
- Une pollution visuelle très visible depuis ma maison et qui dénature la vallée de la Combeauté
- Des dégagements de fumées polluantes avec dépôts visibles sur l'environnement de la maison
- Des odeurs d'huiles brûlées
- Des explosions dans le broyeur VHU à côté d'un site Seveso, cela paraît impensable et suicidaire...
- Un site qui ne cesse de s'étendre en lieu et place de forêt et terre agricole

Sans compter sur une dévaluation importante de mon bien qui était en place avant cette entreprise

Cette activité omniprésente empêche les activités en extérieur car trop bruyante. Quel est l'intérêt alors de vivre en milieu rural si on ne peut pas profiter des extérieurs à notre gré ?

Je comprends les préoccupations d'un industriel comme Fers et Métaux et suis conscient que son activité est importante et utile pour la société, mais je ne comprends pas qu'il soit implanté en centre du village de Fougerolles empêchant par la même tout développement touristique même embryonnaire...

Il y a une zone industrielle à Fougerolles avec un accès simple pour le trafic important de camions que génère une telle activité, pourquoi n'y est-il pas implanté ?

Cela fait des années et ça devient insupportable, combien de temps encore ?

Ne peut-on pas dans un 1er temps cacher cette verrue au centre du village, atténuer les bruits par des murs anti-bruit efficaces et limiter l'activité de cette entreprise ?

Sans aucune volonté de polémiquer mais pour donner un avis objectif sur une situation devenue intolérable. En espérant être lu et considéré...

Bien cordialement

Fabrice Bonomelli

